

Lundi 16 mars 2020

Chers parents,

Voici quelques informations supplémentaires. Je n'ai sûrement pas pensé à tout alors n'hésitez pas à me poser des questions via la messagerie de Classroom.

Votre enfant est grand·e, mais il ou elle aura peut-être besoin de vous au début. Ils ne sont pas tous à l'aise avec les outils numériques. Prenez quelques minutes pour lui expliquer comment télécharger les fichiers par exemple. Mais n'y passez pas trop de temps. Si elle ou il n'a pas compris, ce n'est pas grave. Téléchargez-lui ce qui est nécessaire ou notez simplement sur une feuille les exercices. Si vous ne pouvez pas imprimer les feuilles, ce n'est pas grave non plus !

Je leur demanderai parfois de m'envoyer - dans la mesure du possible - un devoir. J'indiquerai les modalités (une simple photo, un fichier World etc.) au fur et à mesure.

Ne passez pas des heures à travailler ensemble, mais déterminez quand vous viendrez voir (PAS corriger) ce qu'il ou elle a fait. Certains vont travailler plusieurs heures sans être supervisés, pour d'autres, permettez-moi de vous conseiller de "jeter un œil" toutes les 20-30 minutes (si votre travail vous le permet bien sûr). Il ou elle peut aussi vous montrer son travail dès qu'un exercice est terminé. Vous connaissez votre enfant mieux que moi, je vous laisse déterminer le cadre dont il ou elle a besoin. Prévoyez des pauses (pas trop nombreuses, mais autant que nécessaires !) ni trop longues ni trop courtes (une quinzaine de minutes).

Votre enfant est un·e futur·e collégien·ne. C'est le moment de prouver qu'il ou elle est capable d'être autonome. Je posterai le lendemain les corrigés des exercices. Chacun doit corriger les exercices faits la veille au stylo vert (comme ils en ont l'habitude en classe). C'est une étape très importante. Merci de vérifier que cette auto-correction est faite sérieusement. Tout le monde fait des erreurs, ce n'est pas grave. C'est d'ailleurs indispensable pour bien progresser. Si vous avez la possibilité de reprendre avec votre enfant ce qui n'a pas été compris, c'est très bien, mais ne vous mettez pas pour autant la pression ! La période qui s'annonce va être difficile pour tout le monde, inutile d'y ajouter des conflits.

Si vous me permettez un dernier conseil (car ce qui précède n'a rien d'obligatoire, vous êtes libres de faire comme bon vous semble bien entendu), soyez bienveillants envers eux et envers vous-mêmes.

Bon courage à tous !

Emma Chaillet